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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 

PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 
Referência: 10/2017                           Caráter: Ordinário 3 

Data: 10/08/2017                                                                  Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 

Às quinze horas do dia dez do mês de agosto de dois mil e dezessete, os membros do Conselho de 5 

Centro do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se ordinariamente sob a 6 

presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 7 

professores(as) Valéria Priscila de Barros, Daniellle Monique Gardinal Cobertt, Marcos 8 

Vinicius Meiado, José Hunaldo Lima, Marcelo Leite dos Santos, Derli Machado de Oliveira, 9 

Alcides Xavier Benicasa, João Alves Carvalho Filho, Adilmo Francisco de lima, Alejandro 10 

Caicedo Roque, Maria Jeane dos Santos Alves, José Gerivaldo dos Santos Duque, Samuel da 11 
Cruz Canevari, José Maxuel de Farias Ferreira. Representante do CPD: Marcus Túlio de 12 

Araújo Machado. Representantes Técnico-administrativos: Arlei Batista Lima e Cleber Menezes 13 

de Oliveira representando Sérgio Ricardo dos Santos. Representantes dos Discentes: Evile Silva 14 

de Lima e José Edigilson Medeiros Lima. Ausências justificadas: Marcela Eugênia Silva 15 

Cáceres. Ausências sem justificativas: Luiza Glaciete Freire Gonçalves e Ricardo Santos do 16 

Carmo. Convidados(as): Júlio César Gandarela Rezende (ADUFS), Airton Paula Souza 17 

(ADUFS), Josefa de Lisboa Santos, Marleide Maria Santos Sérgio e Alan Almeida Santos. A 18 

reunião teve a seguinte pauta: Item 1. Informes. Item 2. Posse dos novos Representantes Docentes e 19 

Técnicos Administrativos no Conselho de Centro. Item 3. Apreciação da ata da reunião ordinária do 20 

dia 13/07/2017. Item 4. Encaminhamentos sobre a definição do espaço para implantação da subsede 21 

da ADUFS. Item 5. Encaminhamentos sobre distribuição de professores substitutos no campus. 22 

Item 6. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. 23 

Marcelo Alves Mendes, declarou aberta a reunião, fez a leitura da pauta e pediu a inclusão de um 24 

ponto, a saber: Apreciação das propostas de atividades para IV SEMAC. Dessa forma, a pauta foi 25 

atualizada: Item 1. Informes. Item 2. Posse dos novos Representantes Docentes e Técnicos 26 

Administrativos no Conselho de Centro. Item 3. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 27 

13/07/2017. Item 4. Encaminhamentos sobre a definição do espaço para implantação da subsede da 28 

ADUFS. Item 5. Encaminhamentos sobre distribuição de professores substitutos no campus. Item 29 

06. Apreciação das propostas de atividades para IV SEMAC. Item 7. O que ocorrer. Item 1. 30 

Professor Marcelo Mendes informou que o campus receberá a visita do ex-presidente Lula, que a 31 

data da visita foi reagendada para o dia 21/08/2017 (turno vespertino) e, respondendo à pergunta do 32 

prof. Marcelo Leite, esclareceu que, durante a visita, as demais atividades do campus serão 33 

desenvolvidas normalmente, mas, se em algum momento houver necessidade de rever essa decisão, 34 

ficará a critério de cada professor. Professor Marcelo Mendes também deu outros informes, a saber: 35 

mutirão de limpeza do campus agendada para o dia 11/08/2017, a partir das 07h; Cerimônia de 36 

Inauguração da Reforma do Campus a ser realizada no dia 17/08/2017, às 14h30min (na ocasião 37 

será assinado o Termo de Cooperação Técnica, Científica e Pedagógica entre a UFS e o município 38 

de Itabaiana); III Fórum das Licenciaturas e I do Bacharelado, cuja realização será entre os dias 12 e 39 

14/08/2017; 3ª Corrida UFS-ITA a ser realizada no dia 10/09/2017, em alusão aos 11 anos do 40 

campus e, finalizando, informou a contratação da prof.ª voluntária do DLI Andreia Silva Araújo, 41 

ministrará as disciplinas Produção e Recepção de Textos, no período de 04/07 a 06/10/2017 42 
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(processo nº 23113.009081/2017-98). Prof. Marcos Meiado, chefe do DBCI, deu informes acerca do 43 

projeto de extensão Reciclando com Consciência, desenvolvido pela prof.ª Célia, solicitando 44 

divulgação nos departamentos, a fim de atingir alunos de todos os cursos. Sobre o quadro de 45 

restrição orçamentária das Universidades Federais, o qual gerou anúncios nas mídias sociais sobre 46 

fechamento da UFS a partir de setembro, prof. Airton Souza (presidente da ADUFS) prestou alguns 47 

esclarecimentos solicitados pelo conselheiro José Edgilson. Ele esclareceu que em reunião com o 48 

reitor, o mesmo explicou que as Universidades só tem recursos para funcionar até setembro se os 49 

cortes orçamentários não forme revistos. Item 2. Professor Marcelo Mendes convidou o técnico-50 

administrativo Cleber Menezes de Oliveira para assinar o Termo de Posse e assim exercer a função 51 

de membro suplente do Conselho de Centro. Item 03. Professor Marcelo Mendes apresentou a ata 52 

da reunião ordinária realizada no dia 13/07/2017, colocou-a em regime de votação e os conselheiros 53 

aprovaram, o técnico Arlei Batista se absteve de votar. Item 04. Após uma breve retrospectiva 54 

acerca da discussão sobre a concessão do espaço para implantação da subsede da ADUFS no 55 

Campus Prof. Alberto Carvalho, prof. Marcelo Mendes passou a palavra para prof. Airton 56 

(presidente da ADUFS) e este falou sobre a importância do sindicato, das lutas por ele travadas e da 57 

implantação de uma subsede aqui no campus. Falou também sobre duas visitas feitas ao campus em 58 

momentos anteriores e sobre alguns possíveis locais para a construção da subsede; inicialmente 59 

pensou que o melhor local seria onde hoje funciona a estufa; porém, está certo de que o melhor local 60 

é ao lado da Concha Acústica. Vários conselheiros se pronunciaram, a exemplo de Adilmo 61 

Francisco, José Gerivaldo, Arlei Batista, Marcelo Leite, Cleber Menezes, questionando o valor que 62 

será gasto na construção e sua existência em caixa, as dimensões do terreno pleiteado, a importância 63 

de ter as dimensões exatas no momento da deliberação e sobre os problemas de falta de espaço no 64 

campus. Em seguida, prof. Airton, respondendo a um questionamento do técnico-administrativo 65 

Arlei Batista, esclareceu que os espaços da ADUFS só poderão ser requisitados por professores 66 

sindicalizados para realização de seminários, palestras, exposição de filmes, entre outras atividades, 67 

exceto as didático-pedagógicas. A professora Josefa Lisboa também destacou pontos importantes da 68 

existência dessa subsede no campus de Itabaiana. Findas as discussões, prof. Marcelo Mendes 69 

encaminhou a definição do espaço, vários conselheiros questionaram que o ponto estava sendo 70 

alterado, prof. José Gerivaldo disse que consultará a Procuradoria sobre a legalidade dessa alteração 71 

e prof. Marcelo Mendes consultou os conselheiros sobre a viabilidade de definir ou não o espaço a 72 

ser cedido nesta reunião. Surgiram duas propostas. São elas: 1ª- definir o espaço a ser cedido nesta 73 

reunião; 2ª- levar a discussão para os departamentos e definir o espaço a ser cedido na próxima 74 

reunião. Em regime de votação, houve 09 (nove) votos para a primeira proposta e 09 (nove) votos 75 

para a segunda proposta. O presidente do Conselho desempatou a votação e a primeira proposta foi 76 

aprovada. Portanto, foi aprovada a definição do espaço a ser cedido nesta reunião. Logo depois, 77 

prof. Marcelo Mendes colocou em regime de votação a implantação da subsede da ADUFS no 78 

terreno localizado ao lado da Concha Acústica, atrelada à criação de uma Comissão de 79 

Acompanhamento, apresentação da metragem e aprovação da Planta Baixa pelo Conselho de 80 

Centro; houve 11 (onze) votos a favor, 06 (seis) votos contra e 01 (uma) abstenção. Os professores 81 

José Gerivaldo e Marcelo Leite solicitaram o registro de que seus votos foram contra em virtude da 82 

alteração do ponto. Item 05. O prof. Marcelo Mendes destacou que a ata de 07 maio de 2015 83 

apresentava um quantitativo de 121 docentes contando com 16 substitutos. Ele leu o ponto de pauta 84 
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da referida ata que trata das qualificações/afastamentos. O prof. Marcelo Mendes atualizou o quadro 85 

de docentes dos departamentos. A saber: DACI: 11 efetivos, 01 substituto; DBCI: 11 efetivos, 01 86 

substituto; DCCI: 11 efetivos, 02 substitutos; DFCI: 11 efetivos, 0 substitutos; DGEI: 11 efetivos, 87 

01 substituto; DLI: 11 efetivos, 01 substitutos; DMAI: 15 efetivos, 02 substitutos; DEDI: 17 88 

efetivos, 04 substitutos; DQCI: 11 efetivos, 02 substitutos; DSI:11 efetivos, 03 substitutos. O 89 

técnico Arlei destacou que o departamento não tem professor substituto e sim um professor 90 

temporário que está leccionando a disciplina de Inglês Instrumental. O prof. Alcides destacou que o 91 

departamento de Sistemas tem 11 efetivos, mas o prof. Andrés está afastado para chefia do NTI em 92 

São Cristóvão, dessa forma não entraria no cálculo. O prof. Marcelo Leite explicou que não há um 93 

só assunto que ele como chefe, não repassou aos seus docentes. Ele relatou um problema de saúde 94 

de uma professora do departamento de Química, e naquele episódio se sentiu desamparado pelo 95 

Campus, para resolver a questão em relação a possível contratação de um substituto para atender a 96 

demanda do departamento de Química naquele momento. O prof. Marcelo Mendes contextualizou a 97 

fala do prof. Marcelo Leite, destacando que o fato ocorreu antes de dezembro de 2016.  Ele explicou 98 

que os departamentos tem direito a 20% do quadro de efetivos de substitutos e que as sobras dos 99 

departamentos devem ser administradas pela direção do Campus, de forma a atender as necessidades 100 

que possam surgir. O prof. Adilmo salientou que o Departamento de Física não está utilizando sua 101 

cota de 20%, assim sendo ele questionou se essa vaga poderiam ser remanejada para outro 102 

departamento. O prof. Marcelo Mendes explicou que como encaminhamento, seria que o Campus 103 

tivesse autonomia em relação as sobras geradas pelos departamentos. Ele esclareceu que a direção 104 

do Campus não interfere no plano de qualificação dos departamentos e em nenhum momento o fará. 105 

O prof. Marcelo Mendes explicou que a prioridade na distribuição das vagas, seria para docentes 106 

que ainda não tem doutorado ou em caso de licença saúde. A prof.ª Danielle externou seu 107 

desentendimento em relação a importância dada pelos conselheiros aos pontos de pauta, questionou 108 

sobre a definição de encaminhamentos e definição. O prof. Derli Machado explicou que todo 109 

encaminhamento pré supõe uma discussão e uma votação. O prof. Marcelo Mendes propôs que seja 110 

garantido o 20% do departamento e o excedente fosse gerido pela direção do Campus dentro dos 111 

princípios das resoluções. O prof. Marcelo Mendes colocou em regime de votação a permanência de 112 

20% de substitutos para cada departamento, e o excedente seja gerido pela direção do Campus, os 113 

conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 06. O prof. Marcelo Mendes explicou que ficou 114 

acordado na reunião passada, que os conselheiros levariam as propostas aos departamentos, as 115 

atividades seriam organizadas pelas chefias e posteriormente encaminhadas a direção, para serem 116 

apreciadas (Homologar) pelo Conselho, ele explicou que a partir do dia 10 de setembro as chefias já 117 

poderiam homologar no Sigaa. O prof. Marcelo Mendes colocou em regime de votação as propostas 118 

de atividades para a IV SEMAC (anexo a esta ata), os conselheiros aprovaram por unanimidade. 119 

Item 07. O prof. Marcelo Mendes explicou que o conselheiro Sérgio Ricardo entregou um 120 

requerimento solicitando a Saber: 1- Descrição de disciplinas canceladas/excluídas ou ainda não 121 

iniciadas, por falta de docente, no período vigente; 2- Descrição dos docentes que compõem esse 122 

quadro, com a situação atual de atuação dos mesmos (por exemplo, em atividade/ em 123 

licença/cedido/outros casos). Ficou acordado pelos conselheiros que o requerimento do Conselheiro 124 

Sérgio Ricardo seria ponto de pauta da próxima reunião do Conselho de Centro (dia 21/09), assim o 125 

mesmo poderia prestar os esclarecimentos necessários. O prof. Marcelo Mendes convidou o docente 126 
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Alan Almeida Santos para assinar o Termo de Posse e assim exercer a função de membro suplente 127 

do Conselho de Centro. Nada mais havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a 128 

presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus 129 

Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, dez de agosto de dois mil e dezessete.  130 


